

令和7年6月

那覇第二民児協

(地域で活動する民生委員・児童委員)



✿七宝地区民児協・那覇第二民児協 交流会✿

私達第二民児協は、6月9日（月）愛知県あま市七宝地区民児協と若狭公民館に於いて七宝地区民児協20名と那覇第二民児協30名で交流研修会を行いました。第二民児協の副会長であります阿波連勇さんのかぎやで風の踊りで歓迎の幕開けを行い、続いて広報部長の江島弘行さんの三味線で芭蕉布を歌いました。続いて中村光雄会長挨拶と那覇第二民児協の紹介を行い、横井光明会長挨拶と七宝地区民児協紹介を行い、意見交換会に移り両民児協の積極的な意見で和やかに交換がありました。その後、民生委員・児童委員の「花咲く郷土」を合唱し、最後に会場全員で力チャーシーを踊って幕を閉めました。

私達那覇第二民児協は初めての県外民児協との交流会で、環境は違っても民生委員・児童委員としての活動は一緒に地域とのふれあいが大事だと思いました。今後も機会があれば続けたいと思いました。

（会長 中村光雄）



県外との初の 交流会

七宝地区民児協
那覇第二民児協



那覇第二民児協
会長 中村光雄



七宝地区民児協
会長 横井光明



我が第二民児協



七宝地区民児協と那覇第二民児協
交流風景



初の県外民児協の方々をお迎え



かぎやで風で始め両民児協
カチャーシーで和やかに締め